

住んでみたい自治体ランキング8位！

日経BP総合研究所が運営するウェブサイト「新・公民連携最前線」が5大都市（5大都市圏の中心都市 東京23区、大阪市、名古屋市、札幌市、福岡市）在住の、20代～60代の一般市民男女5,150人を対象に「将来、住んでみたい自治体」を調査したところ、石垣市が8位に選出されました。上位30位までに送られるトロフィと表彰状の贈呈報告を中山市長が行いました。住んでみたい自治体の第1位には札幌市が選ばれ、2位京都市、3位横浜市。県内市町村では、5位に那覇市、11位に宮古島市、14位沖縄市、25位竹富町でした。（1月20日）



石垣島マラソン開催。97%が完走！

第15回石垣島マラソンが開催され、フル、24km、10kmの3部門に合計4,416人が出場しました。フル男子は神奈川県石垣弘志さん、フル女子は東京都加納由理さんがそれぞれ初優勝。開催中、市内各地で発生した停電の影響で一時完走証を印刷できないアクシデントもありましたが、4,275人が完走し、完走率は97%でした。本大会は、市制施行70周年の記念大会として、テーマソングを製作した地元出身バンドの「トレモノ」、スターターを努めたお笑いコンビ「ガレッジセール」、ボランティアや沿道の声援で大会が大いに盛り上がりました。（1月22日）



生年祝式典 ～まりどうしのよい～

旧正月の1月28日（土）、石垣市制施行70周年～まりどうしのよい～生年祝式典が、市民会館大ホールで開催されました。今年、生年祝いを迎えられた方は、108歳の茶寿が2人、97歳のカジマヤーが65人、85歳のショウニヨイが273人の計340人です。式典では、中山義隆市長より頌状と記念品が贈られ、また、中山市長は式辞で「皆様は、明治、大正、昭和、平成という激動する時代の中、戦前、戦後の幾多の困難と困窮の中から厳しい時代を力強く生き抜かれ、家族のため、地域・社会のために尽くして来られました。おかげで、郷土石垣市は、今日のめざましい発展を遂げました。」と感謝を述べました。また、同日の午前中には、自宅での受賞を希望する方の慶祝訪問も行われ、中山市長と漢那政弘副市長より、同じく頌状及び記念品が贈呈されました。生年祝いを迎えられた皆様の益々のご健勝とご多幸を祈念いたします。

